

Zauber der poetischen Sprache

Den Gegensatz von Materialismus und Idealismus thematisiert das Gedicht „Die Teilung der Erde“ von Friedrich Schiller. Im Rahmen einer Erzähl- und Leserunde des Puchheimer Seniorenbeirats begeisterte eine Teilnehmerin mit ihrer Rezitationskunst. Spontan zitierte sie Schillers Poem und erhielt von den Besuchern im Mehrzweckraum des Wohnparks Roggenstein großen Applaus. Die Veranstaltung moderierte die Germanistin Renate Weidauer. Sie erinnerte an die großen Lyrik-Klassiker, mit denen viele Menschen noch zu Schulzeiten konfrontiert wurden. Dazu gehörten Johann



Wolfgang von Goethes „Der Schatzgräber“ oder auch Theodor Fontanes „Herr von Ribbeck auf Ribbeck“. FOTO: TB